



## 令和5年度藤沢市総合防災訓練に 参加しました

9月2日（土曜日）に藤沢市消防防災訓練センターで開催された、令和5年度藤沢市総合防災訓練に参加しました。

今年は、関東大震災から100年の節目の年にあたることから、いま一度、大規模災害への備えを新たにし、防災協定等の有効性についての検証を行うとともに、初動体制の確立と防災関係機関との連携を図ることを目的として実施されました。

藤沢市防火推進員は、食料供給訓練への参加と住宅用火災警報器ブースの2箇所で活動を行いました。



食料供給訓練



住宅用火災警報器ブース

食料供給訓練では、陸上自衛隊の炊き出し・給食設備車両等でカレーライスを用意し、来場者へ振舞いました。

住宅用火災警報器ブースでは、チラシなどの配布を通じて、火災から命を守るために重要な設備である住宅用火災警報器の設置の促進と、すでに設置されている機器の電池切れや故障を確認するための点検方法について啓発しました。いくつか質問もありましたが、とても手際よく活動していただき、効果的な広報活動ができました。

ご参加いただいた推進員の皆様、長時間に渡る活動大変お疲れさまでした。